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今月のクリーニング店業績

営業形態
11月～
12月の
業績

原因
閑散期対策はお
考えですか？

春の対策は決
まってますか？

洗濯表示について
消費者から問い合
わせはありました

か

MA値の勉強会があれば行
きたいですか？

工場店舗1、直
営2店舗

↘ 一店舗閉鎖したため
リピーターに手厚
くサービスを考え
てる

特に決まってない 聞かれない ぜひ行きたい

工場兼店舗1、
外交

↘
わからないが家庭で
洗ってるのではない
か

考えてません
昨年販促をしたら
反応が有ったので
今年もやりたい

聞かれた 行きたい

外交、取次2 ↘

近隣クリーニング店
が動かなく消費者が
不審に思ってるため
あおりを食らってる

ポスティング、DM チラシ手配り
聞かれた、自作のチ
ラシを配布

行きたい

直営1店舗 ↘ わからない 割引 ポスティング、DM 聞かれない どちらでもない

工場兼店舗
外交

↘ わからない 今までもやった
ことがないので
やらない

考えてない 聞かれない どちらでもない

工場兼店舗、
外交

↗ DMを行った DM チラシ配布、
DM、ポスティ
ング

聞かれた 行きたい

12月中旬ぐらいまでは動きが鈍いようです…後半どのような動きがあるか全くわかりません
そんな中、販売促進を定期的に行ってるところは微増ですが上がってるようです。そしてここには載せてませんが、
多かった意見で特徴的だったのは「既存客を大切に」という意見でした
今後どのように大切にするのか具体的戦略にして囲い込みを行いたいところですね
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全国展に行かれましたでしょうか？今年は弊社営業社員も全員参加で学んできました。メーカー様展示ブースや
セミナーにも参加させていただき、レポートを見ると社員一人一人いろんな気づきがあったようで大変勉強になりま
した。この全国展の場は機械の展示以外に勉強の場ととらえる関係者の少なくないはず
今後、私たちも含め業界を盛り上げていきたいと思います

CLV21－2016東京国際クリーニング総合展示会が12月2日～4日の3日間ビックサイトで開催されました
今年は164社・団体、529小間、2年前と比べると29社・団体多かった
今年はセミナーや視察ツアーイベントも充実していた。中でも「国際コインランドリーEXPO2016」が同時開催し
不動産関係者、ガソリンスタンドオーナーなど他業界の方々が投資意欲満々で来場してたのが印象的でした
今年はリネン関連が少なくホームクリーニングの新機種がかなり充実していたように思います
来場者は2年前の2割増、その背景にはセミナーなどのイベントの充実コインランドリー展が大きな要因に
なってるようです
発表によると来年2017年は開催しなく2018年11月大阪、2月東京と会場を変えて行うそうです
今後どのようになっていくのでしょう？

弊社が役員を務めさせていただいてる
「中古機ネットワーク」と「カナメ」です


